

Envía \$10,000 a Cuba la Cruz Roja Americana

WASHINGTON, octubre 21. (AP). — El Dr. Louis Dublin, auxiliar del presidente de la Cruz Roja Americana, anunció que la organización envía un donativo de \$10,000 a la Cruz Roja Cubana, con destino a las víctimas del reciente huracán.

En un cable enviado a las oficinas de la Cruz Roja Cubana en La Habana, el doctor Lublin dice:

"En vista de que el gobierno de los Estados Unidos está facilitando los abastos que se requieren para cubrir las necesidades de las víctimas del reciente huracán, creemos que el procedimiento más expeditivo por parte de esta sociedad consiste en enviar efectivo a la Cruz Roja Cubana y de acuerdo con ello les giramos \$10,000".

M, Oct 22/44

